



Aux Lieutenants européens pour l'accueil des réfugiés

Une lettre du Grand Maître pour inviter les membres de l'Ordre à soutenir les migrants qui arrivent en Europe



Photo reproduite avec l'aimable autorisation de l'Aide à l'Eglise en détresse

À tous les Lieutenants européens.

Excellences,

Comme vous le savez notre Saint-Père vient de lancer un appel à tous les catholiques d'Europe pour l'accueil des réfugiés qui fuient le terrorisme et la guerre dans leurs pays.

Nous, membres de l'Ordre du Saint-Sépulcre, avons le devoir d'être en première ligne dans nos paroisses et communautés pour relever ce défi de la solidarité, notamment envers nos frères venus des territoires bibliques. Puis-je solliciter à ce sujet votre engagement?

Je souhaite que dans chaque Lieutenance d'Europe des initiatives concrètes soient menées en ce sens. En ce moment de grave crise il est nécessaire de consentir à des sacrifices pour accomplir des oeuvres de miséricorde corporelle et spirituelle. Je vous prie de voir ensemble, dans vos Lieutenances, comment répondre à cette exigence, espérant pouvoir être informé des résultats de vos choix que nous pourrions ensuite faire connaître à l'intérieur de l'Ordre.

La fête de Notre-Dame de Palestine sera une parfaite occasion pour manifester publiquement notre mobilisation.

Je compte de toute urgence sur vous, en vous assurant chacun de ma prière quotidienne.

In Christo,

Cardinal Edwin O'Brien

(14 octobre 2015)